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１ デジタル化推進関連事業費について 

(１) 都市デジタルツイン構築事業費【拡充】 

事業費について、当初予算額に対して、決算額が少な

くなった理由は何か。 

併せて事業概要と現在の進捗状況、今後の見通しを示

せ。 

 

(２) デジタル人材の内製化事業費【新規】 

事業費について、当初予算額に対して、決算額が少な

くなった理由は何か。 

併せて事業概要と現在の進捗状況、今後の見通しを示

せ。 

 

(３) 地域課題解決事業費（R３～６） 

事業費について、当初予算額に対して、決算額が少な

くなった理由は何か。 

併せて事業概要と現在の進捗状況、今後の見通しを示

せ。 

 

２ ＥＶシェアリングサービス利用料について 

事業概要とサービス利用料の内訳、令和 4 年度及び令

和 5 年度の利用実績、事業の成果を示せ。 
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３ 道路積雪対策費について 

消融雪施設修繕費の年間の事業概要と今後の方針につ

いて示せ。 

 

４ 加賀山中温泉財産区事業調整基金について 

(１) 概要と経緯について 

基金の設置目的、積立て、取崩し等の概要及びこれ

までの経緯（残高推移等）について問う。 

  

(２) 今後の見通しと対策について 

令和３年度末の基金残高 1 億 8,727 万 4 千円に対

し、令和 4 年度末は 1 億 5,729 万 7 千円と約 3 千万

円の減となっている。 

このままで推移すれば、あと数年で基金が枯渇する

恐れがあり、事業運営に支障が出ると思われるが、対

策は考えているのか。 
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